

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Teniendo en cuenta los hechos registrados el día dos (2) de Mayo de 2021 en redes sociales, me permito informarle a los Tunjanos lo siguiente:

Que producto de mi ejercicio como la única concejal de la ciudad de Tunja, y después de realizar diferentes requerimientos y pronunciamientos inherentes al desarrollo de la ciudad y de sus habitantes, se han venido presentando una serie de hechos que enlodan mi trabajo, y han creado una notable vulneración a mis derechos constitucionales a la intimidad y al buen nombre.

Siendo esto, un claro acto de violencia política contra las mujeres por parte de personas que se escudan detrás de perfiles falsos, quienes han pretendido limitar y menoscabar las funciones inherentes a mi cargo y que está siendo realizada a través de terceros, a quienes he incomodado con mis intervenciones y con el cumplimiento de mis deberes legales y constitucionales, en aras de garantizar un bienestar y protección ante varias problemáticas que en estos momentos se han incrementado en la ciudad de Tunja. Esto perpetuando las brechas y la vulnerabilidad de las Mujeres en el ejercicio de participación y representación en la duma municipal.

El día de hoy instauramos junto con el concejal JULIÁN MARIÑO denuncia bajo la noticia criminal N° 150016103080202100308 la cual será remitida a la Fiscalía Local por reparto. Poniendo todo esto en manos de la administración de justicia, con el fin de que se determine a los responsables.

Agradezco a todas las Tunjanas y Tunjanos que se han solidarizado con este hecho de violencia, recordándoles y reafirmandoles que seguiré siendo su voz en el concejo municipal, haciendo el correspondiente control político a la administración municipal.

Atentamente

**Sandra Milena Estupiñan Orjuela**  
Concejal de la Ciudad de Tunja.

Alcaldía Mayor de Tunja

## Comunicado 005

03 de mayo de 2021

### Administración Municipal rechaza violencia en redes sociales

Teniendo en cuenta los hechos ocurridos el día 2 de Mayo de 2021 en redes sociales, la Administración Municipal, liderada por el alcalde Alejandro Fúneme, se solidariza con la concejal Sandra Estupiñan y rechaza cualquier acto de violencia política contra ella y contra los integrantes del Concejo Municipal, a través de las redes sociales y plataformas digitales.

Instamos a las autoridades competentes a esclarecer estos hechos y a brindar garantías a los concejales para que puedan seguir ejerciendo su labor.

KDED/OFICINA DE COMUNICACIONES Y PROTOCOLO



f @ | • www.tunja-boyaca.gov.co •



**Julian David Mariño Sosa**

Concejal de Tunja

J.D.M.S.

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA.

Teniendo en cuenta los hechos registrados el día de ayer dos (2) de Mayo de 2021 en redes sociales, me permito informarle a los Tunjanos lo siguiente:

Que producto de mi ejercicio como concejal de la ciudad de Tunja, después de realizar diferentes requerimientos y pronunciamientos inherentes al desarrollo de la ciudad y de sus habitantes, se han venido presentando una serie de hechos que enlodan mi trabajo, y han creado una notable vulneración a mis derechos constitucionales a la intimidad y al buen nombre.

El día de hoy instauramos junto con la concejal Sandra Estupiñan denuncia bajo la noticia criminal N° 150016103080202100308 la cual será remitida a la Fiscalía Local por reparto. Poniendo todo esto en manos de la administración de justicia, con el fin de que se determine a los responsables.

así mismo quiero rechazar las agresiones de las que hemos sido víctimas en las últimas horas a través de redes sociales que buscan limitar y menoscabar el ejercicio que como concejales de la ciudad hemos venido realizando en cumplimiento de nuestras funciones constitucionales y legales.

De igual manera y a pesar de los ataques recibidos seguiremos cumpliendo con nuestro deber como concejales la ciudad de Tunja y seguir representando a las personas que han depositado toda su confianza en nuestro proyecto político.

Agradezco a todas las Tunjanas y Tunjanos que se han solidarizado con este hecho de violencia, recordándoles y reafirmandoles que seguiré siendo su voz en el concejo municipal, haciendo el correspondiente control político a la administración municipal.

Julián David Mariño

Concejal de la Ciudad de Tunja